

## Mesa de Debate / Cynthia López Castro (Diputada – PRI) y Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- "Soy una demócrata y creo que, sin duda, hay que escuchar el llamado de la ciudadanía. No todo es blanco ni negro. Sí hubo irregularidades en Ciudad de México, particularmente. Tache para el INE, creo que nos quedó a deber pero, por supuesto, hay que pedir el recuento de votos porque hemos visto muchos anomalías, por ejemplo, en las sábanas electorales hay unas cifras y en el PREP aparecen otras", aseguró López Castro

"Si sabes que les está saliendo *el tiro por la culata*. En el último corte del conteo, que arrancó hoy a las 08:00 horas, de 84 mil 353 actas de un total de 176 mil 766 casillas, en un avance del 49.39 por ciento, corte de las 19:05 horas de la Ciudad de México, la doctora Claudia Sheinbaum alcanzó el 60.19 por ciento y, la candidata del PRIAN, Xóchitl Gálvez, bajó del 28 a 27.1 por ciento. Ustedes perdieron un punto y nosotros ganamos uno", señaló el diputado García Almaguer.

https://drive.google.com/file/d/1Zi6RjLM2aNONf2Y7l2hbdSl84PtPfhsl/view